
第 1734 回（６月２7 日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊会長報告       新井 啓介会長 

 
最終例会 

 
会長 新井 啓介 

本日は、最終例会となりました。過ぎてみると、

あっと言う間の 1 年でした。 
我がクラブの伝統で、最終例会は、日帰り親睦旅

行ということなので、今年は、東京ディズニーシー

です。そして、昼食は、ホテルミラコスタのレスト

ラン『オチャーノ』で、ランチビュッフェ＆フリー

ドリンクを取り、レストランのベランダよりお昼の

ディズニーシーのショウをご覧頂き、その後夕刻ま

で、アトラクションを楽しんでいただきます。日曜

日で、混んでいますので、園内は自由に散策してい

ただきますが、お気をつけて十分にお楽しみくださ

い。 
会員皆様の、ご協力で 1 年間無事に会長を務めさ

せて頂きましたことに、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。 
 

 
 

幹事 島崎 義春 
 

 
親睦・家族委員会委員長 田中 利幸 

 
 
 
 
 



 
出席奨励委員会表彰      上原委員長      

   時田さん  清水さん  矢澤さん 

 
スマイル委員会表彰      五十幡委員長 

 清水さん  小澤さん  細井さん 矢澤さん 
 松岡さん（欠席） 

 
  新井年度特別表彰     
田島職業奉仕委員長 松本さくら文化・環境委員長 

 
新井会長、島崎幹事  大変お疲れ様でした。 

  ミッキーのおそろいのネクタイをプレゼント 

 
  乾杯          細井ガバナー補佐 

 

 



 
 

 
 

 

 

青少年交換学生  イザベラちゃんからの手紙！ 

 
あらいさん、やざわさん、みなさん、おげんきですか？ 
みなさんが、わたしにしてくれた すべてのことに 

かんしゃをして いま このてがみをかいています。 
わたしを たすけてくれる ロータリーの みなさん

がいてくれて わたしは しあわせでした。  
にほんに きたばかりのころは さみしくかんじてい

ました。それは がっこうでともだちができずに つ

らかったのです。 
でも、わたしには いつもロータリーのみなさんが 

そばにいてくれて 、しんせつにしてくれました。そ

れに わたしは いつも たすけられていました。 
あらいさん、ほんとうに ありがとうございました。 
あなたは とても よいひとでした。 
やざわさん、この１０かげつかん めんどうをみてく

ださって ありがとうございました。 
それから ディズニーのチケットを ありがとうござ

いました。 
とても、たのしんできました。 
たなかさん、しまざきさん、ありがとうございました。

あなたたちは わたしに とってとてもたいせつなひ

とです。 
そして わたしに しんせつにしてくださった みな

さん ほんとに ありがとうございました。  
みなさんたちから いただいた おもいでをブラジル

に もちかえります。 
どうぞ ディズニーシーをたのしんでください。 
いいな  Disney！！！！ 
いままで ほんとに ほんとに ありがとうございま

した！！ 
Kisses   イザベラ ♡ ♡  
（ブラジルでは いつもこのようにかきます！） 

 
 


